

PASTORALE DES ACOLYTES

Une vocation à entretenir

Au rythme de l'année, les acolytes, garçons et filles, se mettent au service de nos liturgies. Une journée diocésaine les a rassemblés pour un temps de partage, de formation et de convivialité. Pas de cours mais plutôt des instants de découvertes de la mission qu'ils réalisent au sein de nos paroisses.



Jeu de rôle "les disciples d'Emmaüs" dans l'après-midi du 23 octobre.

Le 23 octobre, une quarantaine de jeunes se sont rassemblés au Sanctuaire de Banneux pour découvrir le sens de l'Eucharistie. Via une vidéo, Mgr Delville les a accueillis avec ces mots: "Être acolyte veut dire accompagner Jésus dans l'Eucharistie, se mettre au service de Jésus... Pour bien faire les choses, il faut comprendre ce que l'on fait et découvrir le sens de la messe." Au programme de la journée, un jeu pour faire la connaissance de témoins qui ont vécu l'Eucharistie de façon particulière:

sainte Julienne de Cornillon, le bienheureux Carlo Acutis, saint Jean, le petit garçon de la multiplication des pains, un acolyte et les disciples d'Emmaüs!

C'est avec ces derniers qu'ils ont passé l'après-midi. Un spectacle leur a montré que la rencontre des disciples avec Jésus ressemblait étrangement au déroulement de la messe. Ensuite, les enfants ont préparé la messe qu'ils ont vécue avec nos deux amis du chemin d'Emmaüs. Une belle journée où ils ont pris conscience de la mission d'acolyte: devenir apôtre et acteur de nos eucharisties pour servir la communauté et être des envoyés, porteurs de la Bonne Nouvelle.

Et après?

Des projets sont en routes dans la cellule acolytat: une activité à intégrer à la catéchèse renouvelée est en phase de réalisation afin de sensibiliser les jeunes à prendre une part plus active à nos célébrations. Une journée interdiocésaine est à l'étude pour 2023 ainsi qu'une possible participation au rassemblement international des servants de messes à Rome en 2024. Nous avons émis l'idée de proposer notre aide aux unités pastorales pour la formation des acolytes et de leurs accompagnants, qu'ils puissent grandir dans la foi à travers le service. Nous devons partager notre expérience, notre savoir, nos pratiques pour vivre la mission fraternelle de servir le Christ. Les confinements et les règles Covid ont démotivés nos jeunes et réduit les effectifs. Il y a donc du boulot...

✉ Fabian DELARBRE, pour la Cellule Acolytat

1^{er} DÉCEMBRE 2022

Lutte contre le Sida

Quatre décennies après le début de la riposte au VIH, les inégalités persistent au niveau des services les plus élémentaires tels que le dépistage, le traitement et les préservatifs, et encore plus pour les nouvelles technologies. On peut ajouter à cela les inégalités dues au sexe, au revenu, à la race, au handicap, à l'orientation sexuelle, à l'appartenance ethnique ou encore à la religion. Tout cela contribue à perpétuer la pandémie. Pourtant ces inégalités ne sont pas une fatalité. Nous pouvons y remédier.

A l'occasion de la Journée Mondiale de lutte contre le Sida, le 1^{er} décembre de chaque année, l'ONUSIDA invite chacun d'entre nous à lutter contre les inégalités qui freinent les progrès pour mettre fin au sida. Le slogan de cette année,

"Poussons pour l'égalité", indique combien la tâche est importante et jamais terminée.

Cette journée de lutte contre le sida est, nous dit le pape François, "une occasion importante de se souvenir des nombreuses personnes touchées par ce virus, pour lesquelles, dans certaines parties du monde, l'accès à un traitement essentiel est impossible".

Veillée de prière

Le Service Diocésain des Couples et des Familles (SdCF), avec l'asbl La Communauté du Christ Libérateur organise une veillée de prière en mémoire des personnes décédées, en soutien aux personnes malades, infectées par le VIH et en solidarité avec le personnel soi-



gnant. La veillée sera œcuménique et se déroulera à la Chapelle de l'Espace Prémontrés (40, rue des Prémontrés à Liège) le jeudi 1^{er} décembre à 19h.

✉ Anne VAN LINTHOUT, responsable du SdCF

Quoi de neuf?

CHÊNÉE

Adoration

Tous les mardis et mercredis de 17h à 18h, adoration du Saint-Sacrement à l'église Saint-Jean-Marie-Vianney (rue du Centenaire, 71 à Chênée).

Plus d'infos sur www.up-chenanven.be.

SAINT-JEAN LIÈGE

Eucharistie du Projet Logos

Tous les mercredis de 19h30 à 21h30 (sauf congés scolaires), les étudiants sont invités à une eucharistie, suivie d'un repas et d'une rencontre conviviale en la collégiale Saint-Jean-l'Évangéliste (Place X. Neujean à Liège).

Informations: contact@projetlogos.be - www.projetlogos.be.

ESPACE LOYOLA LIÈGE

Fraternité humaine renouvelée

Le samedi 3 décembre de 9h30 à 16h45, les Fraternités séculières Charles de Foucauld et des membres de L'ACAT Liège vous invitent à une journée de ressourcement sur le projet de fraternité humaine renouvelée avec exposés, temps de partage et prière à l'Espace Loyola (rue Saint-Gilles 92-102 à Liège). Au programme: partage d'expériences avec témoignages, exposé sur la sécurité sociale des sans-papiers, temps de prière. Animation par Christophe d'Alouisio, membre de l'ACAT Belgique, directeur de l'Institut Orthodoxe Saint-Jean, Bruxelles.

P.A.F.: 10€.

Renseignements et inscriptions (pour le 28.11) auprès de Johanna Ceyssens (0488/60.51.63 - johcey@hotmail.com).

PRIEURÉ SAINT-MARTIN SCRY

Journée de réflexion

Le lundi 5 décembre de 20h à 22h, le Prieuré Saint-Martin (Place de l'Eglise 2-3 à 4557 Scry) invite à sa dernière journée de réflexion "S'asseoir, lire, réfléchir, commenter ensemble" de l'année 2022. Guidés par l'abbé Jean-Luc Mayeres, les participants parcourront les documents de Vatican II dans le but d'y trouver des signes d'Évangile pour notre démarche synodale du XXI^e siècle.

Renseignements et contacts auprès de Myriam (0479/66.584.05 - myriam@prieure-st-martin.be) et sur le site www.prieure-st-martin.be.

SAINT-BARTHÉLEMY LIÈGE

Prière pour la Paix

Chaque 1^{er} mardi du mois de 20h à 21h, la communauté de Sant'Egidio organise un temps de prière pour la Paix en la collégiale Saint-Barthélemy de Liège.

Plus d'informations sur le site www.santegidio.be - 04/250.15.57 - liege@santegidio.be.